

Capitanes

(01-03-2022).- Irene Espinosa, Victoria Rodríguez y Galia Borja...

La Gobernadora flanqueada por las subgobernadoras del Banco de México. Por primera vez en su casi 97 años, el banco central tiene una mujer al frente y una Junta de Gobierno donde tres de los cinco integrantes son mujeres. Su reto, con el resto de la Junta, es enorme: controlar la inflación.

Repuve en la mira

Los que de plano andan desconcertados son los participantes de la industria automotriz, entre ellos, los afiliados a la AMDA, de Guillermo Rosales; AMIA, de José Zozaya, y ANPACT, de Miguel Elizalde, ante la decisión del Gobierno de cambiar el decreto del 19 de enero de 2022 para regularizar los autos "chocolate".

No es para menos, pues no sólo sumaron dos estados a la lista de 10, Sinaloa y Zacatecas, sino que el Gobierno decidió dar todas las facilidades para que la regularización sea expedita y sin trabas; para ello decidió que el Repuve se encargue de la tarea.

Sí, el Repuve, el mismo que ha sido incapaz de llevar un registro público sobre todos los vehículos del País.

A los empresarios les preocupa que esta entidad lidere el asunto, por la insuficiencia técnica que ha mostrado desde que se creó, la incapacidad de sus sistemas, de personal, estructura y coordinación con gobiernos estatales, ya que, dicen, apunta a un fracaso para implementar cualquier mecanismo de control.

Esto se suma a la decisión del Gobierno de confiar en el "pueblo bueno", pues con sólo manifestar que su auto no tiene antecedentes de robo y que funciona en condiciones seguras bastará para conseguir los documentos y placas que acrediten su estancia legal en el País.

Sin abogados

Ya le contábamos que desde este martes el Pleno del Instituto Federal de Telecomunicaciones (IFT) está compuesto por cuatro de los siete integrantes que debería tener, pero con la salida de Adolfo Cuevas Teja el órgano máximo del regulador también se quedó sin abogados.

Al hacer una revisión de los perfiles de los comisionados, Javier Juárez Mojica, el presidente interino, y Arturo Robles son ingenieros en electrónica y telecomunicaciones, cada uno.

En tanto, Ramiro Camacho es matemático y Sóstenes Díaz economista.

Con esto, el IFT se queda sin visión jurídica para resolver temas como la regulación económica o derechos de audiencias y usuarios.

Voces del sector han alertado que con un Pleno reducido hay afectaciones al Instituto, al sector y, en consecuencia, a los usuarios y audiencias.

De hecho, este martes, la asociación Observatel informará que promovió un amparo para que el Presidente Andrés Manuel López Obrador cumpla su mandato constitucional y nombre a las comisionadas.

El amparo fue admitido el 25 de febrero en los Juzgados de Distrito en Materia Administrativa. Y esto apenas comienza.

Reconocen a Mujeres

Este martes, el Tec de Monterrey realizará su décima entrega del Premio Mujer Tec 2022.

En esta ocasión, se reconocerá a 16 mujeres con la presea "Muliere Amet", inspirada en la escultura "Fearless girl", de la artista Kristen Visbal.

Son 11 categorías relacionadas con la ciencias, el arte y cultura, emprendimiento, medio ambiente y desarrollo sustentable, entre otras.

Entre las galardonadas con este premio fundado por Luz María Velázquez Sánchez están la ex comisionada del IFT María Elena Estavillo Flores, en Trayectoria, por su participación en temas de telecomunicaciones y su impulso a la cultura de la igualdad en el sector.

La institución, que capitanea David Garza, premiará en Emprendimiento a Ana Margarita Esperón Lara, fundadora de Ambient, empresa de biotecnología para regenerar la fertilidad de los suelos agrícolas.

También reconocerá a la fundadora de Together4life, Regina Cadena Díaz, en Medio Ambiente y Desarrollo Sustentable, por impulsar objetivos de desarrollo sustentable en clima y consumo responsable.

De México para el mundo

Food News, que comanda Moisés Jafif, ha crecido exponencialmente, pues a sólo tres meses de la puesta en marcha de su línea de botanas elaboradas con ingredientes naturales, tecnología y talento 100 por ciento mexicano, arranca esta semana un plan para ampliar su presencia en los principales centros comerciales de CDMX y Monterrey.

Para hacerlo se apoyará de la instalación de vending machines, que proyectan sumar 200 localizaciones al término de este año.

Su expansión trasciende fronteras, pues va por la ampliación del negocio a EU, Colombia, Chile y España, sin olvidar que en tiempo récord sus productos figuran en estantes de tiendas como Liverpool, de Carlos Martín Rangel; Sanborns, de Carlos Slim Domit, y Palacio de Hierro, de Juan Carlos Escribano; además que se comercializan en canales virtuales como Jokr, de Ralf Wenzel; Amazon, de Andy Jassy, y Mercado Libre.

El interés mostrado no es gratuito, ya que sus procesos innovadores logran conservar los nutrientes de las botanas que comercializa.

A su vez, al no contar con azúcares, grasas trans o saturadas, se han convertido en una gama que se alinea con recomendaciones de instituciones como la Organización Mundial de la Salud.

capitanes@reforma.com

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

ESTA NOTA PUEDES ENCONTRARLA EN:

<https://www.reforma.com/capitanes-2022-03-01/op222085>

Fecha de publicación: 01-03-2022